

大和こども園

園の評価結果に対する意見・コメント

- ① 行事では、理念、保育の方針、職員の説明の意見、ねらい等
わかりやすく保護者に説明されており、見てほしい点、も伝えています。
その年齢の特性、子どもの姿、保護者の思い等、説明を聞き、理解が
深かったと感じました。園として目指している目標に、うなづかれて
あくまでこれまでの良い所と感じました。
- ② 外部の人からの研修や、園内の職員からの助言、指導でアドバイスを
受け、どの子の良さを見つけられる目と心でかかわらざる子としても理解に
とじくことができました。
- ③ 子どもへの言葉かけ、行動、活動の見守り、見届け、環境構成、援助等、
嬉しいや伝わる時間を持つて保育にあたっていこうことを感じました。

令和7年3月17日

監事

役職等

氏名 穂田光恵 印

大和こども園の評価結果に対する意見・コメント

アンケート結果より保護者の方からは、園に対して満足している様子が伺えました。ただ回収率が昨年に引き続き低いように思われます。アンケートがすべてでないと思いますが、もうちょっとあるといいと思います。

保護者の方の意見、要望より、個人情報については、十分に配慮なさってください。今年度は、スポーツデイのみ観させていただきましたが、十分な話し合いをされ目標を共有され各年齢、何を育てたいかをしっかりと持つての行事だったと思います。そして5歳児の障害走は、夏の行事からの連続性のある内容で感心致しました。今後も引き続き園がこどもたちにとって最良の場所となるよう職員の皆様で学びを重ねながら保育・教育をすすめていってください。

令和6年3月17日

役職等 監事

氏名 嘉藤 恵子



印

大和こども園

園の評価結果に対する意見・コメント

子どもの人権や一人一人の思いを尊重した教育・保育を目指して、さまざま取り組みがなされており、すべての職員が連携しながら教育・保育の向上に努めている点がうかがえます。そこで次年度に向けて課題を見つけて解決していこうとする姿勢も見られるところがよいと思います。

職員間の連携を進めるためには、そのための時間、場所をどうするか、働き方改革の進む中でいかに工夫していくかが求められます。多くの職員がいろいろな時間帯で働いている中では大変厳しい状況であるといえますが、職員一人一人の何よりもより良い保育をしたいという意欲が重要なのだと思います。これからとの取り組みに期待しています。

令和 7年 3月18日

役職等 監事

氏名 森和美

